

A LA MESA DEL CONGRESO

Joan Baldoví y Marta Sorlí, diputado y diputada de COMPROMÍS, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por ESCRITO.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una vez cerrado el plazo de presentación de candidaturas para elegir al próximo Secretario General del Consejo de Europea, hhemos conocido que España no ha presentado a ningún candidato a dicho puesto.

Por ello, presentamos las siguientes: PREGUNTAS PARLAMENTARIAS

- ¿Por qué motivo no ha presentado el Gobierno a ningún candidato para la Secretaría General del Consejo de Europa?
- 2. ¿Cuáles son las prioridades al corto y largo plazo del Gobierno de España en el Consejo de Europa?
- 3. ¿Cuándo piensa Gobierno ratificar la Carta Social Europea revisada, así como la firma y ratificación del Protocolo de Reclamaciones colectivas?

Congreso, 11 de enero de 2018

Marta Sorlí Fresquet Diputada de Compromís Joan Baldoví Roda Diputado de Compromís